



## Partido Comunista de Cuba y el Frente de Liberación de Mozambique refuerzan su histórica relación



**Recibe Primer Secretario del PCC al Secretario General del FRELIMO, quien se encuentra en Cuba en visita de trabajo.**

**Leticia Martínez Hernández, 21 de Julio de 2025**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió esta mañana en el Palacio de la Revolución a Chakil Aboobacar, secretario general del Frente de Liberación de Mozambique (FRELIMO), organizaciones que mantienen históricos y excelentes vínculos.

En sus primeras palabras, el Jefe de Estado trasladó un saludo del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, al Secretario General del FRELIMO. Igualmente tuvo salutaciones hacia el presidente de Mozambique, Daniel Chapo, a quien envió una invitación para que visite la Isla cuando su agenda se lo permita.

Tenemos toda la disposición y voluntad de ampliar y fortalecer las relaciones interpartidistas, también las económicas y de cooperación, expresó el mandatario en este encuentro que se da en el marco de la visita oficial que realiza el dirigente mozambiqueño a la nación caribeña.

Díaz-Canel recordó su estancia de trabajo en Mozambique en 2023, donde pude apreciar, dijo, la gran amistad que existe entre nuestros pueblos. Habló de su visita a la clínica para la atención a los pacientes diabéticos en Maputo, en la que trabajan especialistas cubanos con un gran impacto social, y que es un ejemplo de todo lo que podemos hacer juntos, señaló.

Sobre esta visita de Chakil Aboobacar consideró que refleja la intensidad de los lazos de amistad entre ambos países y organizaciones políticas, que tienen su base en la entrañable relación entre el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, y el líder mozambiqueño Samora Machel.

Asimismo apuntó que esta sucede en el marco del 50 aniversario de la independencia de Mozambique, el 63 aniversario de la fundación del Frente de Liberación de Mozambique, y el medio siglo de relaciones entre ambos países, motivaciones todas para celebrar.

El Jefe de Estado agradeció el apoyo de esa nación hermana en la lucha contra el bloqueo de los Estados Unidos y por la exclusión de Cuba de la infame lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo. Se refirió a la situación compleja que vive la nación, bajo esas políticas de asfixia, y manifestó la certeza de que vamos a superarla, para ello contamos, afirmó, con la solidaridad de amigos como ustedes.

Por su parte, el secretario general del FRELIMO dijo que era un privilegio y un honor estar en Cuba. Apuntó que su visita se debe a una decisión de la comisión política y máxima dirigencia de su organización.

El Partido Comunista de Cuba, subrayó, no es solo un Partido amigo, sino un aliado estratégico. Hemos venido, agregó, a darles todo el apoyo del FRELIMO y del Presidente frente al bloqueo.

Estamos juntos y vamos a seguir trabajando. El FRELIMO y el pueblo de Mozambique siempre estaremos con Cuba, significó el dirigente partidista mozambiqueño, durante esta reunión que contó también con la presencia de Emilio Lozada García, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central, así como de la delegación que ha acompañado al Secretario General estos días en la Isla.

Como parte de su agenda, Chakil Aboobacar sostuvo encuentros también con Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y con Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.



*Foto: Estudios Revolución*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba  
2026 © Palacio de La Revolución**